



Yury Selivanov

Russland/Russia

Geboren 1959 in Kirov, Russland. Studium an der Fakultät für Monumentalmalerei der Stieglitz Akademie der Bildenden Künste, St. Petersburg. Lebt und arbeitet in St. Petersburg. Kreiert Gemälde, Objekte, Installationen und Fotos. 1999 gestaltete er das interaktive Objekt "Silos: Schritt zwei" aus ehemaligen Silotürmen auf einem Privatgrundstück in Westfalen. Im Jahr 2000 schuf er das Kitschobjekt "Das goldene Schwein" für den EXPO-Themenpark "Ernährung" in Hannover. 2005 stellte er auf der FIBO in Essen die interaktiven Objekte "Fitness Turm" (H: 7 m), "Ferrari" und "Flugmaschine" vor, die er aus alten Fitnessgeräten baute. 2009 gewann er den 1. Preis für die Skulptur "König und Königin" im Atelier an der Donau in Pöchlarn, Österreich (Museum von Oskar Kokoschka). 2011 wurde er auf dem Internationalen Meisterklasse-Kunstfestival in St. Petersburg mit dem Meisterpreis für das Projekt "Wir feiern den Sieg" ausgezeichnet (mit dok. Fotos aus dem Zweiten Weltkrieg). 2013 organisierte er in Berlin Bildhauerei-, Land-Art- und Malerei-Seminare. Seit 2013 Teilnahme an der NordArt.

Юрий Селиванов

Born in 1959 in Kirov, Russia. Studied at the Faculty of Monumental Painting at Stieglitz State Academy of Arts, St. Petersburg. Lives and works in St. Petersburg. Creates paintings, objects, installations and photos. In 1999 he created the interactive object "Silos: step two" out of former silo towers which stand on private land in Westphalia, Germany. In 2000 he created the kitsch object "The golden pig" for the nutrition pavilion at the EXPO in Hanover, Germany. On the exposition FIBO in Essen in 2005 he introduced the interactive objects "Fitness tower" (h: 7 m), "Ferrari", and "Flying machine", made out of old fitness machines. In 2009 he won the 1st prize for the sculpture "King and Queen", Atelier on the Danube in Pochlarn, Austria (museum of Oskar Kokoschka). In 2011 he received the master award on the international art-festival Master-class in St. Petersburg for the project "We celebrate the victory" (with documentary photos of the World War II). In 2013 he organized sculpture, land art and painting seminars in Berlin. Since 2013 participation at NordArt. www.yuryseivanov.blogspot.ru



Ozean, 2014, Öl auf Leinwand, 210x600 cm | **Maria**, 2014, Öl auf Leinwand, 210x600 cm
Ocean, 2014, oil on canvas, 210x600 cm | **Maria**, 2014, oil on canvas, 210x600 cm